

# *Viceministra Federal de Austria visitará Cuba*

---



Viena, 16 nov (RHC) Bernadette Marianne Gierlinger, Vicetitular del Ministerio Federal de Ciencia, Investigación y Economía de Austria inicia este 16 de noviembre una visita a Cuba invitada por el Ministerio del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (MINCEX), con el cual suscribirá un Memorando de Entendimiento sobre Colaboración Económica Internacional.

Acompañan a la alta funcionaria, directivos del Ministerio al que pertenece, y representantes del Ministerio Federal de Transporte, Innovación y Tecnología, el Instituto Austriaco de Tecnología y el sector empresarial.

Refiere el sitio oficial de la Cancillería cubana que el programa de trabajo de los visitantes incluye encuentros con los Ministerios de industrias (MINDUS), Energía y Minas (MINEM), Recursos Hidráulicos (INRH) y de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA).

Desde el año 2010, Gierlinger dirige las políticas económica externa, de inversión extranjera, comercial, el control de las exportaciones, entre otros temas de

competencia del Ministerio Federal de Ciencia, Investigación y Economía austriaco.

Previamente, durante casi una década, ocupó diferentes responsabilidades en el Ministerio Federal de Finanzas.

Este viaje de la delegación austriaca a la mayor isla del Caribe marca una importante pauta en el fortalecimiento de las relaciones económicas y comerciales bilaterales.

La visita se produce en el contexto de las celebraciones por el aniversario 70 de los vínculos diplomáticos entre Cuba y Austria.



**Radio Habana Cuba**